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PROCES-VERBAL 

COMITE DIRECTEUR  
 

Réunion du : 
à : 

28 Septembre 2020 
18h00 au siège du District du Loiret de Football – 16 Avenue des 
Droits de l’Homme 45000 ORLEANS 

Présidence : Benoît LAINE 

Présents : 

Gilbert BECU - Bernard BOURILLON - Michel CASSEGRAIN - Magali DE 
BONNEFOY - Daniel GASNIER – Dominique GAUTHIER - Bernard 
JAHIER – Eric JOUBERT - Michel LALUQUE - Philippe MANSO - Patrick 
MINON – Chantal NEROT - Bruno PAON – Véronique PERLES - Annabel 
ROBLEDO - Serge THOMAS 

Excusés : Ghislain MARTIN – Marc MAUFROY  

Assistent à la séance : Jean-Luc MATHIEU – Dominique CHARBONNEAU – Sébastien VERYEPE  

 
 

1) ADOPTION DES PROCES-VERBAUX DES REUNIONS DU COMITE DIRECTEUR DU 07.09.2020 ET DU 
BUREAU DIRECTEUR DU 18.09.2020 

 
Aucune remarque n’étant formulée, les procès-verbaux sont adoptés à l’unanimité. 
 
 

2) CIVILITES 

Le Comité Directeur, 
- informé des décès  de : 

      . Michel PILLOT, Dirigeant de l’US Orléans Loiret Football 
      . Yves GASTINEAU, ancien arbitre de haut niveau, ancien membres de nombreuses  
        Commissions régionales et départementales et Président d’Honneur de la CDA, 
      . du fils de Jean-Jacques BOYET, ancien arbitre du District, 

        présente à leur famille, ses sincères condoléances et les assure de toute sa sympathie attristée. 
 
 

3) PROCES VERBAUX DES REUNIONS DU COMITE EXECUTIF DE LA FFF DES 16 ET 23/07/2020, 
17/08/2020 ET 09/09/2020 



 

 

Pris note. 
 
  

4) RETOUR SUR L’ASSEMBLEE GENERALE DU DISTRICT DU 25/09/2020 A BONNY/LOIRE 

 
Benoît LAINE revient sur l’organisation de l’Assemblée Générale du 25 septembre dernier. 
Il exprime sa grande satisfaction quant à l’excellente tenue de celle-ci et la remarquable organisation 
matérielle et logistique associée. 
 
Il regrette l’absence de 26 clubs du District à cet évènement annuel et précise que les amendes 
réglementaires prévues à cet effet seront appliquées aux clubs concernés selon le barème des sanctions 
financières défini pour la présente saison. 
  
Les membres du Comité Directeur remercient vivement la municipalité de Bonny sur Loire pour la mise 
à disposition de sa superbe salle polyvalente et le club local pour le soutien logistique apporté, qui ont 
ainsi grandement contribué à la réussite de cet évènement annuel. 
 
 

5) NOMINATION DU BUREAU DIRECTEUR DU DISTRICT 
 

Le Comité Directeur, 
 

-  sur proposition de Benoît LAINE, élu à la présidence du District par l’Assemblée Générale du 25   
 septembre 2020, 

       procède à l’élection du Bureau Directeur comme suit : 
 
- Président : Benoît LAINE 
- Président Délégué : Bernard BOURILLON 
- Vice-présidents : Philippe MANSO et Magali DE BONNEFOY                                       
- Secrétaire Général : Michel CASSEGRAIN 
- Secrétaire Général Adjoint : Bernard JAHIER 
- Trésorier Général : Eric JOUBERT 
- Trésorière Générale Adjointe : Chantal NEROT 

 
Le Bureau ainsi constitué est élu à l’unanimité. 

 
 

6) COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DE DIRECTION DE LA LIGUE DU 15/09/2020 
 
Bernard BOURILLON, encore Président du District à la date de la réunion, évoque les différents points 
débattus portant essentiellement sur les thématiques suivantes (Procès-verbal diffusé sur le site 
internet de la Ligue le 25/09/2020) : 
 

- Opération fédérale « Week-end des bénévoles à Clairefontaine » des 6 et 7 mars 2020 
- Fonds d’Aide au Football Amateur 
- Activités Sportives (créations de clubs, mises en sommeil, changements de nom, inactivités 

partielles, groupements, ententes…) 
- Coupes du Centre Val de Loire 

               -    Organisation des compétitions régionales féminines 
               -    Référents Covid-19 Ligue et Districts 
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               -    Match de l’équipe de France Féminine A contre la Macédoine le 23/10/2020 au Stade de la  
                     Source à Orléans, à huis clos 
               -    Statistiques Licences 
               -    Bilan financier de la Ligue, saison 2019/2020 
               -    Fonds de Solidarité 
               -    Arbitrage 
               -    Actions Techniques 
               -    Protocole Ligue / Districts sur la reprise d’activités au niveau du football à effectif réduit 
               -    Rentrée des Pôles Espoirs Féminin et Masculin 
               -    Activités de l’IR2F 
               -    … 
 
 

7) NOMINATION DES COMMISSIONS DEPARTEMENTALES – SAISON 2020/2021 
 
Le Comité Directeur,  
 

-  considérant les demandes exprimées en la matière,  

-  vu l’avis des Présidents des Commissions Départementales concernées,  
       procède à la nomination des Commissions Départementales pour la saison 2020/2021 (sauf pour  

 les Commissions disciplinaires de 1ère et 2ème instances qui sont nommées pour la durée de la   
 mandature),  

       charge le service administratif d’en assurer la diffusion sur le site internet du District, 
       précise que ces Commissions sont susceptibles d’évolution dans leur composition. 
 
Par ailleurs, le Comité Directeur décide à l’unanimité de mandater son Secrétaire Général Adjoint, 
Bernard JAHIER, pour représenter le District auprès du C.D.O.S. 
  
 

8) EXAMEN DES DEMANDES D’ENTENTES 
 
Le Comité Directeur,  
 

     -  vu les demandes exprimées par les clubs,  

     -  considérant l'avis favorable émis par le groupe de travail en charge de l'examen des projets  
             d'ententes, 
valide pour la saison 2020/2021, la constitution des ententes suivantes : 
 

Catégorie
N° équipe le 

cas échéant

N° 

affiliation
Nom N° affiliation Nom

N° 

affiliation
Nom

N° 

affiliation
Nom

U15 1 515726 US BEAUNE LA ROLANDE 526955 ENT NANCRAY CHAMBON NIBELLE 519638 ASL BOYNES 520873 FC BEAUMONT

U15 2 515726 US BEAUNE LA ROLANDE 526955 ENT NANCRAY CHAMBON NIBELLE 519638 ASL BOYNES 520873 FC BEAUMONT

U17 526955 ENT NANCRAY CHAMBON NIBELLE 515726 US BEAUNE LA ROLANDE 519638 ASL BOYNES 520873 FC BEAUMONT

Club support Club constituant 1 Club constituant 2 Club constituant 3

 
 
 

9) QUESTIONS D’ACTUALITE 
 



 

 

FAFA : 
 
Le Président donne lecture d’une correspondance du Président de la L.F.A. relative aux nouvelles 
orientations du F.A.F.A. pour la saison 2020/2021, dispositif impacté financièrement par l’aide apportée 
aux clubs au titre du Fonds de Solidarité : 
 

- mise en place d’une enveloppe régionale unique (Equipements et Transport) calculée sur la base 
des enveloppes régionales de la saison précédente ; 

- maintien des dispositifs Equipements des Ligues et Districts et « Nouvelles Pratiques » sous la 
forme d’une enveloppe nationale ; 

- répartition des crédits disponibles entre les Ligues sur la base de la clé de répartition existante et 
donc évolution identique de la dotation de chaque Ligue ; 

- révision possible de l’enveloppe au 31/12 en fonction de l’impact économique du Covid sur 
l’activité de la FFF. Les montants attribués sont donc des montants garantis, susceptibles d’être 
révisés à la hausse au 31/12 si le contexte de l’activité s’améliore. 

- suppression de l’abondement de 20% du plan « Animation et Héritage de la Coupe du Monde 
Féminine 2019 » pour les projets contribuant au développement du football féminin ; 

- intégration d’un nouveau produit subventionnable, « l’Abristade », dont l’objectif est d’améliorer 
l’accueil des spectateurs sur les terrains non équipés de tribunes. 

 
De fait, l’enveloppe unique réservée à la Ligue Centre Val de Loire s’élève à 264.000 €, soit 39% du 
montant alloué en 2019/2020, sous réserve de la révision possible au 31/12. 
 
Les cahiers des charges, nonobstant les deux dernières évolutions ci-dessus, resteront inchangés par 
rapport à la saison dernière et seront mis en ligne sur le site de la FFF (relayés sur le site du District) très 
prochainement. 
 
 

10) QUESTIONS DIVERSES 
 
Commission Féminisation 
 
Le Comité Directeur, 
 

- après présentation par le Président de la Commission Départementale de Féminisation des actions 
initiées par ladite Commission : 
         . « Maman vestiaires » 
         . « Carte anniversaire »  

-  considérant l’objectif affiché de ces initiatives et le public ciblé,  
       valide le contenu des deux actions et les visuels de communication réalisés à cet effet.  
 
Commission des Arbitres 
 
Sébastien VERYEPE revient sur les consignes données aux arbitres par la C.R.A. en cas de fermeture des 
vestiaires Arbitres du fait des mesures sanitaires liées à la Covid-19. 
 
Il évoque également : 

- la Formation Initiale à l’Arbitrage : cette saison, seuls 9 candidats (dont 4 féminines) se sont 
présentés contre 25 la saison dernière ; 

- l’arrêt d’un match de championnat départemental le week-end dernier ; 
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- les remerciements de la C.D.A. aux municipalités de Châteauneuf sur Loire et Saran pour la mise à 
disposition de leurs installations sportives dans le cadre du stage de début de saison des arbitres ; 

- le dispositif « Carton Blanc » avec un retour positif des arbitres après quelques journées de 
compétition ; 

- la mise en place très prochainement des actions initiées à titre expérimental, communément par 
la C.R.P.A et la C.D.P.A. 

 
Commission Football d’Animation 
 
Michel LALUQUE exprime son impatience de retrouver nos jeunes footballeurs sur les terrains en dépit 
du contexte sanitaire actuel. 
 
Commission Préformation  
 
Philippe MANSO précise que les détections de jeunes ont débuté au sein du District. 
 
Commission des Délégués 
 
Daniel GASNIER évoque le recrutement récent de deux nouveaux délégués au sein de l’équipe. 
 
Commission de Promotion de l’Arbitrage 
 
Gilbert BECU s’interroge sur la mise en œuvre des actions qu’il convient de mener au sein du District 
dans le cadre de la lutte contre les incivilités. 
Benoît LAINE précise à cet égard qu’il y a lieu d’attendre les directives de la Cellule Régionale qui 
générera la création d’une Cellule Départementale chargée de piloter le dispositif à l’échelle du District. 
 
Commission des Terrains et Installations Sportives 
 
Bernard JAHIER s’étonne que lors de la dernière réunion de la C.R.T.I.S. du mois d’août, il n’ait pas été 
invité à y participer en sa qualité de Président de la C.D.T.I.S. 
 
La Commission départementale reprend son activité en ce début de saison avec de nombreux contrôles 
d’installations et d’éclairages en perspective. 
 
Serge THOMAS regrette le manque de coordination et de communication interne entre les services de la 
municipalité de Fleury les Aubrais et le club local, lors de la visite du stade Fernand Sastre pour le 
contrôle de l’éclairage, qui au final, n’a pu être réalisé en dépit de la présence sur site des représentants 
de la C.D.T.I.S. 
 
Représentation du District 
 

- Inauguration des installations sportives de Donnery (financées en partie par le F.A.F.A.) le 
26/09/2020 : Benoît LAINE 

- Assemblée Générale du RC Bouzy les Bordes le 05/09/2020 : Bernard BOURILLON 

- Assemblée Générale de l’USEP le 07/10/2020 : Patrick MINON 

- Assemblée Générale du CJF Fleury les Aubrais le 13/10/2020 : Bernard JAHIER 

- Assemblée Générale de l’US Châteauneuf sur Loire le 16/10/2020 : Benoît LAINE 
 



 

 

Budgets des Commissions 
 
Le Président indique que les budgets de fonctionnement des Commissions Départementales seront 
prochainement finalisés et transmis à leur différents Présidents. 
 
Le Trésorier Général précise à cet égard que des situations trimestrielles desdits budgets seront établies 
et communiquées aux Présidents de Commissions pour leur permettre une gestion financière plus 
efficiente de leur activité.  
 
 
En clôture de cette réunion, Benoît LAINE rappelle aux membres quelques points d’ordre déontologique 
auxquels il est très attaché, nécessaires et indispensables au bon fonctionnement de notre structure.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30.                  . 
 
 

Prochaine réunion du Comité Directeur : lundi 16/11/2020 à 18h00 
 

_________________________ 
 
 

 Le Président 
 LAINE Benoît 

                                                                                                            
 

 
 
PUBLIE LE 30.09.2020 
 


